
CLUB BULLETIN
創立534．6．9　承認534．6．27

顔阿ロータリー
THEROTARYCLuB：ンん“一二

OFTSURUOKAゝ〉一二㍍霊

ほた　る　狩　り

例会場　鶴岡市馬場町　物産館3階ホール
例会口　毎週火曜日　12：30－13：30

事務所　鶴岡甘馬場町　商工会議所再
電　話　0235¢今5775

会一二長　　上　　野　三

幹　事　　佐　　藤　　順

全人類を　結び台喋るために　奉仕せよ
SERVE TO’UNfTE MANKIND

W　≠ヤ　ツク・デービス
叩竹”｝㌦ニ〉二三　二烏977へ78　国際ロータリー会長

・〉〉〉ムー〉J一・・・“♪　　一　八

第921号　1977．8、26「守）（、トい　No．8

1．占　　　鐘

2．　ロータリーソ

3．　ビジター・ゲ

4．会長報告
5．幹事報告

・酒田東R．C妾

於、9月18日酒田農協会館、乞う多数参加
テーマ　復興酒田について

※Ⅰ．Cについて
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須ゲスト・ビジター紹介

菅原鉄之助君（土産品配布）
佐藤垂夫君（タク　ン′・－）

斎藤五郎八君（旅　　　　館）
長谷川末治君（司　法書士）
長南朋養君（ガソリン販売）

斎藤吉雄君（管材　販売）
佐藤成生君（金　物　配　布）
矢尾坂　章君（養　　　　蜂）
半田茂弥君（石　油　販　売）
羽根田正吉君（建　　　　設）
伊藤春夫君（コンク

青塚紀元君（繊　維

温海R．C

鶴岡西R．C

リ憲製悪日酒田東R・C

務会長報告

1・8月25日PM2：30より約1時間小池分区代理も同席して加藤ガバナーと会

長、幹事との懇談会があり、クラブ運営について有益な指導をうけた。
2．8月25日PM4：00からPM6：30すぎまで住よしにおいて加藤ガバナーを迎え

て第2回クラブ協議会を開催。

各委員長より夫々これまでの活動状況報告と今後の活動予定についてのべら
れたあと、ガバナーから一つ一つの委員会について示唆に富んだご助言、ご

指導を頂戴した。

彩幹事報告

1．東京国際大会の予備登録は9月6日（9日第1例会日）で締切らせて頂きま

す。成るべく多数ご参加願います。
2．酒田東R．Cの創立10周年記念式典に参加される方は本日中事務局に申し込

んで下さい。

ミス・ダイアンより新穂光一郎君への手紙

THANK YOU VERY MUCH FOR THE LETTER AND PIECTURES。

IT WAS GOOD TO HEAR FROM YOt：AGAIN。

PERHAPS YOU KNOW OF THE FLOOD THAT MY TOWN HAD。

THERE WAS MUCH DAMAGE AND LOSS OF LIFE。

WE ARE STILL CLEANING UP THE MESS AND WILL BE



REBUJLDING THE TOWN FOR MANY YEARS TO COME。

I WILL START CALLEGIN SEPT。

IT SEEMS LIKE SUCH A LONG TIME SINCEI●VE LEFT

TSURUOKA BUTI DO MISS YOU ALL。

THANKS AGAIN FOR THE LETTER ANDI STILL REMEMBER

THE DELICIOUS FRENCH MEAL THAT YOU MADE。

KEEPIN GOOD HEALTH AND SAY HELLO TO YOU FAMILY FAR

ME。

SINCERILY

DIANE SCHULTZ

㌧　〆ガバナー・スピーチ　　　加藤武久君

昨晩、多数の方に協議会に御出席頂き皆様の御協力厚く御礼申し上げます。
又、私のために例会変更、会員ビジターの多数の方々の御出席大変ありがとう
ございます。

鶴岡R．Cのメーキャップは硬いという話でしたが、まるっきり反対で大変た
のしいなごやかな会です。これからもたのしい例会をお願いします。同時に昨

晩の協議会の非常に実のある御計画に基づいてますます御精励下さい。皆さん
の本音が出て来たという事で今までにない有益な協議会でした。

私の感じた点を御話し致します。
山形の大会で知事の祝詞で外国旅行した時、日本人の折り目の正しさを誇りを
もって答えて釆たといわれましたが、しかし折り目正しさがゴツゴツした所が

ある、もう少しなごやかさがあっても良い、その中で日本人の礼儀作法は自然
に出て来る、この礼儀作法は奉仕につながると思います。

例えば当クラブ会員の電話局長の話でTEL番号の問合せを104できく万が

多く、これに手をやいておる電話帳の利用により人員が少くてすみ、局の方で

も大変助かるという事でした。そこでR．Cの会員、従業員にお願いしますと
いう事でした。

身近な所に少しでも他人への思いやり、助け合いがどこにもあると思います
し、自分の身近な所から自然と奉仕する事によりジャック・デービス会長のタ
ーゲットにも結びついて来ると思います。その他、私のゴルフ場の理事長であ

る草野さんはゴルフのエチケットはプレト上の事だけでなく、自分のやったあ

と始末をしっかりやって、あとから使用する人に不快な感じを与えないという

事を云われ、この様に身近な所から他人への思いやり合いはどこにでもあり、
この様なことは地域社会との融和ということに自然と出て来ると思います。

次はR．Cのターゲットから受ける感じを申し上げますと、硬い感じを受け

ますが、これは命令調でなく奉仕して地球上の人々を結びつけ、平和をお願い
したいということでデービス会長は世界の平和を強調しております。

硬い意味でなく以上の内容と考えていただきたいと思います。

出席する事、参加する事によりR．C会員同志が触れあう事により有効な内容
があるという事を話します。



私はガバナーとして20日間アメリカに夫婦同伴でいく事になったんですが、

家内は引っ込み思案で行く事をしぶったのですが子供達から奨められ行きまし
た。最初のうちはなれなかったのですが、お互同志握手したりプレゼソト変換
したり、いつの間にか身近に国際親善という事を感じた様でした。

R．C会員の妻として今までない経験をLR．C会員の妻として誇りに思いまし

たと云う事でした。

この様に楽しかった国際親善を身近に感じた事は出席しなければ味わえなか

った事と思いますし、自然とその中から教えられなくても奉仕を感じたわけ
で、如何に出席は大事であるかを感じました。地区大会にはぜひ全員一つのグ
ルトプ別に出る事は初めてですのでぜひ奥様同伴で参加して下さい。

最後の話はジンギスカンの事ですが、モンゴルの平原を行軍中、一つのオア
シスに兵隊が殺倒したその時ジンギスカンは次に来る旅人のた鋸こ泉を清く保

とうという事をいった。どうもありがとうございました。

形　出席報告

会　員　数

出　席　数

出席率l75・71％l者宜／壷露

翫麿菜箸‾器蓋p≡≡－－l⊥　買（正）君、鷲田君、笹原君、丹下君、高橋（良）

前回出席率

修正出席数

確定出席率！94．29％

早坂（源）君一酒田R．C　薮田君一仙台R．C

皆川君、五十嵐（三）君、玉城君、風間君、

窯谷君、佐藤（衛）君、新穂君、丹下君、谷口

君、中村君一鶴岡西R．C

8月職業奉仕強調テーマ　”真　実　を　生　か　そ　うい
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